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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘           森江会長    

    

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「手に手つないで」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 佐野 実会員 

 

・・・・入 会入 会入 会入 会 式式式式    

新入会員 小川 拓也君 （Ｓ47. 7. 21生） 

 居酒屋浜っ子・バーハマー 飲食店 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんばんは。先週は勤労感謝の日とぶつかった為に

休会で、その前の週は観楓会、でその前がロータリ

ー財団の例会でしたが、私自身やむを得ない事情が

あり例会を欠席させて頂きました。会員の皆様とお

会いするのは 4週間目という事で会長として大変申

し訳なく思っている所でございます。 

その間、会長幹事会に出席したり、韓国のセーチン

ジュロータリークラブ様から 23 周年のお誘いがき

ておりました。一応、その案内文をご披露いたしま

す。 

「招請の文」「招請の文」「招請の文」「招請の文」    

釧路南ロータリークラブ、森江 洋之会長様、こんに

ちは。国際ロータリー３５９０地区、セーチンジュ

ロータリークラブ会長ユン・ドゥチルです。 

冷たい風が吹いて、２０１２年もいつの間にか暮れ

ようとしています。 

この度、セーチンジュロータリークラブでは２０１

２年を振り返り、２０１３年を今一度計画しようと、

１２月１３日（木）に予定している、セーチンジュ

ロータリークラブ創立２３周年記念及び送年周会に、

国際友好クラブである、釧路南ロータリークラブを

丁重に招請致したく存じます。 

両クラブの交流が持続し、大変嬉しい気持ちで御参

席頂きます様、お願い申し上げます。釧路南ロータ

リークラブのご健勝を御祈願申し上げます。 

 

スポンサー高橋会員 



－ 記 － 

セーチンジュロータリークラブ２３周年記念及びセーチンジュロータリークラブ２３周年記念及びセーチンジュロータリークラブ２３周年記念及びセーチンジュロータリークラブ２３周年記念及び

送年周会送年周会送年周会送年周会    

日 時：２０１２年１２月１３日（木）午後７時 

場 所：ピアンセウェーディングビュッフェ 

２０１２年１１月２日 

セーチンジュロータリークラブ 

会長 【ヨサン】ユン・ドゥチル 

 

大変有難いお誘いなのですが 12 月の中旬という事

ですので年末の慌ただしい中、韓国旅行というのも

会員皆様のご負担になると考え丁重にお断りの文面

を釧路クラブのソウさんにお願いしメールをした所

であります。ただ折角のお誘いを断ったままという

のは申し訳ないので来年 4月の韓国での地区大会に

は是非参加させて頂くという文言を付けてメールさ

せて頂きました。４月も年度初めで何かと忙しいで

しょうが皆様の参加協力を是非宜しくお願いいたし

ます。 

それと今日は小川拓也さんの入会式であります。小

川さん入会、本当におめでとうございます。顔見知

りの方も沢山おられるでしょう、ご覧のようにとて

もアットホームな感じの南クラブでございます、早

くクラブに馴染んでいただき共にロータリーを楽し

んで頂ければと思います。 

私の年度に入り丁度丸 5か月であります。新入会員

が純増 4名は素晴らしい事だと思っておりますが毎

月入会を考えますと 1名遅れております。皆様にお

かれましても「会員増強の年度である」という事を

今一度肝に銘じて頂き沢山のご推薦をして頂ければ

なぁと思います。以上会長挨拶とさせて頂きます。 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

****    第７・８分区の各 RCより、会報と１２月のプロ

グラムを拝受しております。 

****    リスボン国際年次大会開催要項が届いておりま

す。 

****    今月のロータリーレートは１ドル８０円です。 

 

 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    ＩＭ準備例会ＩＭ準備例会ＩＭ準備例会ＩＭ準備例会    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    ＩＭ実行ＩＭ実行ＩＭ実行ＩＭ実行委員会委員会委員会委員会    

◆安藤整治ＩＭ実行委員長安藤整治ＩＭ実行委員長安藤整治ＩＭ実行委員長安藤整治ＩＭ実行委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ＩＭ実行委員会立ち上げについて 

ＩＭ 平成２５年３月１６日 土曜日 釧路キャッ

スルホテル 

 

今回当クラブより長江ガバナー補佐を輩出しており

まして輩出クラブがＩＭの開催を主幹することにな

っております。長江ガバナー補佐を頂点とし会員の

力を集中しＩＭ開催に向けて全会員で努力をしてい

きたいと思います。 

また、参加いただいた会員の皆様に大変有意義なＩ

Ｍであったと、いわれる様なＩＭにしたいと思いま

すので皆様の協力を切にお願いいたします。 

ＩＭ実行委員長としてはガバナー方針に基づいて実

行案を考えて行きますが、この厳しい時代にあった

スリムなＩＭにと考えております。開催余剰金が出

た場合には釧路動物園にきりんを贈ろうに協賛をす

ることも考えております。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＩＭ実行委員会組織図
釧路南ロータリークラブＩＭ実行委員会

開　催　日　　　 　　 　　　　平成２５年３月１６日（土曜日）
開催時間　　　　　 　　　　　未　定  ガバナー補佐　　長江　勉　ＩＭテーマ決定

会　　　場　　　　 　　　　　　釧路キャッスルホテル 事務局　木内治彦・工藤ゆかり
開催テーマ・メインプログラム構想　長江ガバナー補佐
総合司会　 　　　　　 　　　上川原　昭・山本美穂
懇親会司会　　　　　　　　　佐藤　了 会長　森江洋之　　　幹事　長井一広 SAA 長倉巨樹彦

実行委員長 ガバナー補佐事務局
（安藤整治） 木内治彦・工藤ゆかり

副実行委員長（総務・登録・会場担当） 副実行委員長（懇親・会計・記録担当）
（高橋康成） （佐野　実）

総務委員長 登録担当委員長 会場担当委員長 懇親担当委員長 会計担当委員長 記録担当委員長
（福井克美） （長倉巨樹彦） （佐藤玄治） （佐藤　了） （長井一広） （清水　哲）

ガバナー・ＰＧ参加依頼 ガバナー・ＰＧ登録確認 看板手配 懇親会会場設営等 ＩＭ実行予算管理の掌握 ＩＭ報告書作成

各クラブ案内作成・郵送 各クラブ登録確認 会場案内・駐車場手配 （アトラクションの企画 ＩＭ・懇親会写真撮影

（登録人数・登録料振込み依頼 登録会員への記念品 会場設営 参加クラブの席順表

ＩＭプログラムの作成 来賓のリボン クラブの腕章

報道機関へＰＲ ロータリーソング・並びにＢＧＭ

リハーサルＰＧの作成 垂れ札・ガバナー・役員席札等

亀岡　孝 木内治彦 菅井紀之 和田　優 山本美穂 木内治彦
上川原昭 伊東良孝 太田一男 前田裕治 工藤ゆかり

阪根　太 亀井麻也
小川拓也

◎副実行委員長は各委員会の作業内容のすりあわせと、最終作業工程表の作成をお願いします。

高橋康成副実行委員長

（総務・登録・会場担当）

（総務委員会）　委員長福井克美・亀岡　孝・上川原昭 最終作業工程月日

ガバナー・パストガバナー参加依頼

各クラブ案内作成・郵送

（登録人数・登録料振込依頼）

ＩＭプログラムの作成（小冊子）・封筒の手配・記念品等

報道機関へのＰＲ

リハーサルプログラムの作成

会場委員会とキャッスルＨとの協議

（登録担当委員会）　委員長長倉巨樹彦・木内治彦・伊東良孝 最終作業工程月日

ガバナー・パストガバナー登録確認

各クラブ登録確認（参加人数の掌握）

登録会員への記念品

来賓のリボン  

（会場担当委員会）　委員長佐藤玄治・菅井紀之・太田一男 最終作業工程月日

看板手配

会場案内・駐車場手配

会場設営

クラブの腕章（３０周年で作成したものを使用）

ロータリーソング・並びにＢＧＭ・当日ＩＭ内容収録

垂れ札・ガバナー・役員席札等

ドリンクサービスの手配

総務委員会と合同でキャッスルＨとの協議）



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐野　実副実行委員長

（懇親・会計・記録担当）

（親睦担当委員会）　委員長佐藤　了・和田　優・前田裕治・阪根　太 最終作業工程月日

懇親会会場設営等

（アトラクションの企画・予算等）

参加クラブの席順表

会場委員会とキャッスルＨとの協議

（会計担当委員会）　委員長長井一広・山本美穂 最終作業工程月日

ＩＭ実行予算管理掌握

（総務・登録・会場・懇親・記録等予算管理）

（記録担当委員会）　委員長清水　哲・工藤ゆかり・亀井麻也 最終作業工程月日

ＩＭ報告書作成

ＩＭ・懇親会等写真撮影

ＩＭ内容収録整理

長江　勉ガバナー補佐

事務局　木内治彦・工藤ゆかり 最終作業工程月日

ＩＭ開催テーマの設定

ＩＭ開催内容並びに運営方針の提示

メインプログラムの進行（会場委員会との連携）

基調講演者並びにパネラーの依頼（各クラブ）

基調講演・後援者・旅費・宿泊・送迎・謝礼等

ガバナー・パストガバナー・旅費・宿泊・送迎・謝礼の手配等

ＳＡＡ長倉巨樹彦 最終作業工程月日

諸事連絡・来賓会場案内等

来賓接待

司会 最終作業工程月日

総合司会　　上川原昭・山本美穂

懇親会司会　佐藤　了

総務担当委員会・会場担当委員会・懇親担当委員会との打ち合わせ



 

◆第第第第 7777 分区ガバナー補佐分区ガバナー補佐分区ガバナー補佐分区ガバナー補佐        長江長江長江長江    勉勉勉勉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＩＭのテーマについて 

皆さん今晩は。 

ＩＭ開催にあたり、ＩＭの実行委員長を安藤会員が

快く引き受けて頂き心より感謝しております。  

又、スピーディーな取り組み、本当にありがとうご

ざいます。 

今日は小川拓也さんの入会式おめでとうございます。 

早くクラブに解けこみご活躍を期待しております。 

さて、ＩＭのテーマですが、櫻田ガバナーの 2500

地区目標に会員増強（純増3％を目指す） 

田中作次ＲＩ会長は 10％の会員増強をお願いした

いと目標を掲げております。 

近年会員の減少がクラブ運営にも大きく影響を及ぼ

しておりますし、第7分区でも８クラブ中６クラブ

が３０名以下という状況であります、例年年度末に

成りますと会員が減少する傾向にも成っております。 

そこでこの度のＩＭは会員増強に繋がるＩＭにした

いと思っております。 

出来れば年度末までに第７分区の各ＲＣさんが競っ

て会員増強に力を入れ田中作次ＲＩ会長の目指す

10％を達成できればと思っております。 

 

ＩＭのテーマ案 

  下記の３のテーマを考えて見ました。 

① 会員増強でわが街にロータリーを広めよう。   

② 会員増強で地域にロータリーを広めよう。  

③ 会員増強に繋がる行動を起こそう。 

 

 

 

 

 

 

 

上記の①②は漠然としているような気がしておりま

して、③の会員増強に繋がる行動を起こそう。 

が奥の深い意味があり、ロータリークラブとしての

資質、ロータリアンとしての資質、活発なロータリ

ー活動と親睦を深める事などのバランスが大事であ

り 

ます。 又、ロータリー活動を新聞などに掲載する

広報活動も大事であり、紙面を通じてロータリー活

動を解って頂く事も必要なことであります。 

ＰＲをすることに寄って、会員増強にも繋がるので

は無いでしょうか。 

皆様方も③の案で検討して頂ければと思います。 

 

この度入会された小川拓也さん始め、今後入会した

人がロータリアンになって良かったと感謝して貰え

る活動をする事によって新たな新会員が増える可能

性があると思います。 

 

メインプログラムの内容についての案 

① 会員増強に精通した講師による基調講演 

② 会員増強に関するパネルディスカッション？ 

③ 各クラブより会員増強への取り組みについて

発表して頂く。 

11 月 19 日にプログラムの内容について、安藤実行

委員長、高橋副実行委員長、佐野副実行委員長、福

井総務委員長と私の５人で協議を致しました。 

プログラムの内容については、会員増強についての

資料などから、良いものを抜粋して発表する（発表

者の選出が必要） その後、各クラブから会員増強

についての発表（良い例・悪い例など）をパネルデ

ィスカッション方式で進めパストガバナー等のアド

バイスを頂く。 会場の中からもご意見を頂き全員

参加型のプログラムにする。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

◆高橋高橋高橋高橋ＩＭ副実行委員長ＩＭ副実行委員長ＩＭ副実行委員長ＩＭ副実行委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総務・登録・会場委員会担当 

各担当委員会と協力をしながらＩＭ成功のため努力

をしていきます 

 

 

 

◆佐野佐野佐野佐野 IMIMIMIM副実行委員長副実行委員長副実行委員長副実行委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私の担当は懇親・会計・記録になります、懇親会は

佐藤了委員長を中心に和田・前田・ 阪根会員にお願

いします、作業としては会場設営・予算・アトラク

ションの企画・料理・席順表・コンパニオン手配・

ＢＧＭなどで懇親会は1時間30分程度で終了するの

でタイムスケジュールの管理が重要になります。  

会計は、長井委員長と山本会員にお願いします、今

回のIMも昨年同様、全員登録 7.000円会費で行いま

すので、IMに伴う全てを管理・把握して予算案の作

成をお願い致します。  

 

 

 

 

 

 

 

記録担当は清水委員長を中心に木内・工藤・亀井会

員にお願いします、今回はIM報告書を作成せずに、

南RCのホームページにUPして閲覧して頂く事にな

りましたので、IM・ 懇親会等写真撮影・IM内容収

録・編集などをお願いします、データーの製作は関

川さんにお願いしたいとおもいます。  

より良い IMにする為にご協力宜しくお願い致しま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

    

    

    

    

    

    

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

１２月７日（金） 

「 年次総会 」 

会場 釧路東急イン 

 担当：会長・幹事 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                                    森江会長 

今週の会報担当：安藤整治会員 


